



Werdet Gastfamilie!

Liebe Familien, liebe Interessierte,

mit internationalem Schüler*innenaustausch bringen wir – der gemeinnützige, bildungsorientierte Verein YFU Austria – die Welt näher zusammen.

Im Schuljahr 2026/27 erwarten wir wieder Gastschüler*innen aus aller Welt. Die Jugendlichen gehen hier zur Schule und leben in Gastfamilien. Daher suchen wir weltoffene Menschen mit Interesse an interkulturellem Austausch.

Wer kann eine*n Gastschüler*in aufnehmen?

Jede Familie - ob mit oder ohne Kindern, Alleinerziehende, Alleinstehende, etc. - ist geeignet. Man stellt ein Bett, Verpflegung und ein Zusammenleben zur Verfügung.

Warum sollte man sein Zuhause einem*r Jugendlichen öffnen?

Gastfamilien werden durch interkulturellen Austausch persönlich bereichert und knüpfen lebenslange, internationale Freundschaften.

Wer ist YFU?

Youth for Understanding wurde nach dem 2. Weltkrieg als Friedensprojekt gegründet. Unsere Mission ist auch heute enorm wichtig: Internationales Verständnis, interkulturelle Fähigkeiten und Toleranz fördern.



Wie kommt man an weitere Informationen?

Auf gastfamilien.yfu.at findet ihr:

- [Allgemeine Informationen](#)
- [Kostenlose Infomappe](#)
- [Kurzbeschreibungen der Gastschüler*innen 2026/27](#)

Detaillierte Infos zu einzelnen Gastkindern auf Anfrage.

Mit herzlichen Grüßen,

Annika Tapler & Margarethe Bendix
YFU-Gastfamilienteam



YFU AUSTRIA – Interkultureller Austausch
Tulpengasse 5/1 | 1080 Wien
T: +43 1 890 1506 | M: gastfamilien@yfu.at
Instagram: [yfuaustralia](#) | Facebook: [YFU Austria](#)